

INSTANTANEA ECONOMICA

PAPELES DE ECONOMIA ESPAÑOLA
Cuadernos de Información Económica. Núm. 6 - Septiembre 1987

ESPAÑA EN LA CEE: SUPERFICIE, POBLACION Y PIB

	SUPERFICIE		SUPERFICIE CULTIVADA		POBLACION		PRODUCTO INTERIOR BRUTO 1986 (DOLARES)			
	Miles de Km ²	(%) CEE	Miles de km ²	(%) CEE	Miles de habitantes	(%) CEE	Miles de Millones de dólares	(%) CEE	A los tipos de cambio corrientes (por habitante)	Según paridad del poder de compra (por habitante)
	España	504.8	22.4	205.4	26.1	38.602	12.0	226.7	6.8	5.873
Alemania	248.6	11.0	74.4	9.4	61.015	18.9	890.0	26.7	14.589	12.801
Francia	547.0	24.3	188.1	23.9	55.162	17.1	705.5	21.2	12.790	11.791
Reino Unido	244.8	10.9	69.9	8.9	56.618	17.6	544.7	16.3	9.621	11.425
Italia	301.2	13.4	122.3	15.5	57.128	17.7	504.0	15.1	8.822	9.925
Holanda	37.3	1.6	8.7	1.1	14.484	4.5	171.1	5.1	11.813	11.714
Bélgica	30.5	1.3	7.6	1.0	9.857	3.1	111.0	3.3	11.261	11.261
Luxemburgo	2.6	0.1	0.6	0.1	366	0.1	5.1	0.2	13.934	12.752
Dinamarca	43.1	1.9	26.3	3.3	5.113	1.6	80.4	2.4	15.725	13.674
Irlanda	70.3	3.1	9.7	1.2	3.562	1.1	25.1	0.8	7.047	7.349
Grecia	132.0	5.9	39.7	5.0	9.950	3.1	39.1	1.2	3.330	6.147
Portugal	92.1	4.1	35.4	4.5	10.230	3.2	28.9	0.9	2.825	5.549
CEE	2.254.3	100.0	788.1	100.0	322.087	100.0	3.331.6	100.0	10.344	10.527

Fuente: Elaboración Fundación FIES, a partir de L'Observateur de l'OCDE.

Comentario:

España es, después de Francia, el país más extenso de la Comunidad Económica Europea, cubriendo algo más del 22 por 100 de su superficie total. Dada nuestra mayor vocación agrícola, somos el primer país comunitario en cuanto a superficie cultivada, con el 26 por 100 del total de la CEE.

Como la densidad de población española es sólo de 76 habitantes por kilómetro cuadrado, frente a los 143 de la media comunitaria, la aportación española a la población del área se limita a sólo el 12 por 100, superada por Alemania, Italia, Reino Unido y Francia, países con población que supera, cada uno de ellos, en más del 50 por 100 a la población española.

El PIB español en 1986 medido en dólares, a los tipos de cambio corrientes, equivale a sólo el 6,8 por 100 del computado para toda el área comunitaria, situándose la media por habitante en 5.873 dólares, equivalente al 56,8 por 100 de la media comunitaria. Pero corregido el PIB por habitante según la paridad del poder real de compra, el PIB hispano en 1986 se elevó a 7.963 dólares, equivalente al 75,6 por 100 de la media comunitaria. Indicador que representa con más fidelidad la auténtica posición española en cuanto a su producto social por habitante; el 58 por 100 del danés; el 67 por 100 del francés; el 80 por 100 del italiano y el 143 por 100 del portugués.